



**Allgemeiner
Deutscher
Fahrrad-Club**

ADFC Darmstadt e.V.
Am-Fürstenbahnhof 5
64293 Darmstadt

Fahrradbüro:
Dienstags, 17.30 bis 19.00 Uhr
Tel.: 06151-292368, Fax: - 3607450
Internet: www.adfc-darmstadt.de

Aktion 2 – Wir fahren quer

Den Sommerstau 2008 im Mühlthal schon heute erleben

Verkehrsminister Rhiel plant Verkehrsbehinderungen für Rad- und Kraftfahrer

Liebe Radfahrer/-innen, liebe Autofahrer/-innen!

Der Schleifberg an der Felsenase ist gelichtet, der „Kühle Grund“ gerodet und für den Kraftverkehr zubetoniert. Der kreuzungsfreie, straßenbegleitende Radweg an der B426 zwischen Papiermühle und „Kühlem Grund“ ist nach den Protesten Eberstädter Bürger aus den Plänen gestrichen worden. Die Radfahrer im Mühlthal bedauern dies sehr. Statt dessen plant Verkehrsminister Rhiel in Kürze auf der gegenüberliegenden Talseite einen benutzungspflichtigen Radweg in den Wald zu asphaltieren. Zwischen dem „Kühlen Grund“ und Nieder-Ramstadt droht die B426 für Radfahrer gesperrt zu werden! Auf dieser Strecke soll dann in Zukunft jeder Radfahrer 2 x die B426 über Bedarfsampeln queren. Der Verkehrsfluss kommt sowohl für den Rad- als auch für den Kraftverkehr ins Stocken. Zusammen mit vorhandenen Ampeln entsteht hier eine Kriechstrecke mit 4 unkoordinierten Ampelanlagen auf 1,5 km Länge. Im Sommer ist täglich mit 400 zusätzlichen Rotphasen durch querende Radfahrer zu rechnen. Für die Radfahrer ergeben sich durch die Waldwegbenutzungspflicht erheblich längere Fahrzeiten und vermeidbare, vielschichtige Sicherheitsprobleme! Das kann doch niemand ernsthaft wollen!

Hier wird kein Geld für, sondern Geld gegen den Radverkehr ausgegeben!

**Protestieren Sie mit uns für eine sichere, leistungsfähige
Verkehrsführung für Rad- und Kraftfahrer im Mühlthal!**

**Wir treffen uns am Tag der Lohbergtunnelöffnung durch
Verkehrsminister Rhiel, Freitag, 29.06.07 um 8.30
zur Hauptverkehrszeit an der Bushaltestelle „Waldmühle“
zwischen Nieder- und Ober-Ramstadt.**

Aktion 2:

Los geht's um **8:30**: Schon wenige querende Radfahrer behindern den Verkehrsfluss auf der B426 erheblich und produzieren Stau oder zähfließenden Verkehr. Dies wird an der Ampelanlage „Waldmühle“ demonstriert. Die Staumeldungen von HR3 und FFH werden hoffentlich auch im Verkehrsministerium in Wiesbaden hörbar sein. Jeder Radfahrer im Mühlthal wird demnächst zweimal im kurzem Abstand eine Ampelanlage für die Kfz rot schalten müssen. Da muss man Spaß verstehen, auch als Autofahrer, denn das ist geplanter Unsinn. **9:10**: Abfahrt mit Rädern zum „Kühlen Grund“ mit Polizeibegleitung. **9:30**: Trauerfeier und symbolische Beerdigung des Radweges Felsenase im „Kühlen Grund“ unter echtem Darmstädter Feinstaub. **10:00**: Leichenschmaus und **Ende der Demonstration**. Die Aktion 2 findet auch bei Regen statt. **11:00**: Lohbergtunnelöffnung durch Verkehrsminister Rhiel.

Hinweis: Der ADFC kann keine Verantwortung für die Gesundheit oder die Fahrräder der Teilnehmenden übernehmen. Für den Straßenverkehr zugelassenes Fahrrad in verkehrstauglichem Zustand ist selbstverständlich. Personen unter 10 Jahren wird von der Teilnahme abgeraten. Es gilt die Straßenverkehrsordnung, den Weisungen der Polizei ist Folge zu leisten!